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Niederschrift 
 
über die 5. öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Osten-
feld am 30.07.2019 in der Otto-Thiesen-Schule in Ostenfeld. 
 
Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 
Ende der Sitzung: 22:10 Uhr 
 
Anwesend: 
Schulverbandsvorsteherin Jutta Rese 
Schulverbandsvertreterin Eva-Maria Kühl 
Schulverbandsvertreter Arne Hansen 
Schulverbandsvertreterin Ute Matthiesen 
Schulverbandsvertreterin Anja Clausen 
Schulverbandsvertreterin Barbara Thomsen 
Schulverbandsvertreter Gunnar Belbe-Krokowski 
Schulverbandsvertreterin Yvonne Roloff 
 
 
Entschuldigt fehlen: 
Schulverbandsvertreter Arne Petersen samt Vertreter 
Schulverbandsvertreterin Sandra Rahn 
Schulverbandsvertreter Jens Gärtner 
 
Außerdem sind anwesend: 
Björn Petersen, Schriftführer, Amt Nordsee-Treene 
Maren Roloff, Schulleiterin 
Helmut Möller, Husumer Nachrichten 
sowie 2 Zuhörer 
 
 Tagesordnung 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch die Schulverbandsvorsteherin und Feststel-

lung der Beschlussfähigkeit 
2. Feststellung der Tagesordnung 

a) Dringlichkeitsanträge 
b) Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-
nungspunkte 

3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über die  
4. Sitzung am 28.03.2019 

4. Einwohnerfragestunde 
5. Bericht der Schulverbandsvorsteherin 
6. Bericht der Schulleiterin 
7. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung 
8. Genehmigung der über- und außerplanmäßigen Aufwendungen bzw. Auszahlungen 

2018 
9. Beratung und Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2018 und über die Ver-

wendung des Jahresüberschusses bzw. Behandlung des Jahresfehlbetrages 
10. Sachstand Schulhof und Bushaltestelle 
11. Personal- und Grundstücksangelegenheiten 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch die Schulverbandsvorsteherin und 
Feststellung der Beschlussfähigkeit       
 

 

 
Schulverbandsvorsteherin Jutta Rese eröffnet die Sitzung der Schulverbandsversammlung 
des Schulverbandes Ostenfeld. Sie begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, recht 
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herzlich und stellt die ordnungs- und fristgerechte Ladung fest. Die Schulverbandsversamm-
lung Ostenfeld ist beschlussfähig. 
 
2. Feststellung der Tagesordnung 
a) Dringlichkeitsanträge 
b) Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-
nungspunkte    
 
 

 
a) Es liegen keine Dringlichkeitsanträge vor. 
b) Einstimmig wird beschlossen dass der TOP 11 unter Ausschluss der Öffentlichkeit 

behandelt wird. Anschließend wird die Tagesordnung wie bereits o.a. festgestellt. 
 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über 
die  4. Sitzung am 28.03.2019       
 
 

 
Da keine Einwände vorliegen wird die vorliegende Niederschrift einstimmig festgestellt. 
 
4. Einwohnerfragestunde       
 
Auf die Frage bezüglich der Einschulung, wird auf den noch folgenden Bericht der Schulleite-
rin verwiesen. 

 
5. Bericht der Schulverbandsvorsteherin       
 

 

 
Jutta Rese berichtet über folgende Sachverhalte und Themen: 
 

• Es liegt ein Antrag des Feuerwehr-Musikzuges vor. Der Musikzug Schwabstedt-
Ostenfeld möchte am 27.10 mit allen Musikzügen aus dem Amtsgebiet einen 
Übungsabend in der Aula der Schule abhalten, da dort genügend Platz für alle Mit-
glieder der Musikzüge ist. Der Antrag wird einstimmig genehmigt. 

• In den Osterferien wurden die Beanstandungen am Hallenboden ausgebessert. Es 
wurde an der besagten Stelle eine Dämmschicht beim Einbau vergessen. 

• Es fanden Termine mit der Autokraft bezüglich des neuen Bushalteplatzes statt. Für 
weitere Informationen wird auf die Tagesordnung verwiesen. 

• Der Ortstermin bezüglich der Beanstandungen des Verblenders hat statt gefunden. 
Es werden zwei Außenwände nachgebessert. 

• Es muss für Ersatz der Spatzennester gesorgt werden. Dies wird durch die Firma Bio-
Consult erfolgen. 

• In Zusammenarbeit mit dem Architekten wurde eine 4-seitige Mängelliste erstellt, 
welche durch die betreffenden Gewerke/Firmen behoben werden müssen. 

• Der TSV O/W/W informiert darüber, dass eine neue Anzeigentafel sowie zwei neue 
Lautsprecher für die Sporthalle angeschafft und auch montiert wurden. Diesbezüglich 
stellt der Sportverein den Antrag diesem Vorgehen im Nachhinein seitens des Schul-
verbandes zuzustimmen. Diese Zustimmung wird einstimmig erteilt. 

• Es wird darauf hingewiesen, dass sich für den Winterdienst über Anschaffungen von 
Geräten Gedanken gemacht werden muss, da mit den vorhandenen Gerätschaften 
die jetzigen Flächen nicht zu bearbeiten sind. 

 
 

 

 
 

 
6. Bericht der Schulleiterin       
 
 

 
Schulleiterin Frau Maren Roloff berichtet ausführlich über die durchgeführten Veranstaltun-
gen und über sämtliche Termine der Schule. Der Bericht ist als Anlage 1 der Niederschrift 
beigefügt. 
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7. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung       
 
 

 
Folgende Anfragen und Themen werden seitens der Schulverbandsvertretung vorgetragen: 

• Im Schulwald soll ein Schild mit dem Hinweis: „Hunde sind an der Leine zu führen“ 
aufgestellt werden. 

• Bezüglich des Busfahrplanes soll explitzit darauf hingewiesen und hingearbeitet wer-
den, dass wie folgt verfahren werden soll: Die Kinder die morgens zuerst abge-
holt/eingesammelt werden auf der Route, sollen nachmittags zuerst nach Haus ge-
bracht werden.  

• Ab der zweiten Woche nach den Sommerferien wird die Pilates-Gruppe im Projekt-
raum die Trainingsabende abhalten. 

• Solang die Lagerung der Verbrauchsmaterialien von der BBNG anhält, kann der 
Beachvolleyballplatz nicht hergerichtet werden. 

 
8. Genehmigung der über- und außerplanmäßigen Aufwendungen bzw. Auszah-
lungen 2018       
 
Die über- und außerplanmäßigen Ausgaben werden detailiert vorgetragen und einstimmig 
seitens des Schulverbandes genehmigt. 
 
 

9. Beratung und Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2018 und über die 
Verwendung des Jahresüberschusses bzw. Behandlung des Jahresfehlbetrages    
 
 

 
Die Schulverbandsversammlung beschließt einstimmig den Jahresabschluss und den Jahre-
süberschuss in Höhe von 285.871,43 € der Ergebnisrücklage (147.238,74 €) bzw. der allg. 
Rücklage (138.632,69 €) zuzuführen. Die Ergebnisrücklage beträgt dann 283.169,30 €, das 
sind 33% der allgemeinen Rücklage in Höhe von 858.088,79 €. 
 
10. Sachstand Schulhof und Bushaltestelle       
 
 

 
Vorab erfolgt die kurze Information dass mit dem Hersteller/Monteur der Fenster ein War-
tungsvertrag geschlossen wurde um die eventuellen Gewährleistungsansprüche nicht zu 
verlieren. Explizit wird daraufhin hingewiesen, dass die Gewährleistung erst in Kraft treten 
kann, wenn alle Mängel beseitigt worden sind. Nachträglich stimmt die Schulverbandsver-
sammlung einstimmig dem Abschluss des Wartungsvertrages zu. 
 

• Es gab Ortstermine um die sinnvollste Lösung für die neue Bushaltestelle zu erörtern. 
Es wird definitiv keine Insellösung geben. Der allen Schulverbandsvertretern vorlie-
gende Entwurf ist die beste Lösung für die neue Bushaltestelle. Abschließend wird 
der Entwurf noch einmal detailiert erläutert. 

• Die Submission für die Arbeiten des Schulhofes war am heutigen Nachmittag. Die 
Schulverbandsversammlung stimmt einstimmig für die Vergabe an den wirtschaft-
lichsten Anbieter (Firma Schnoor) sofern die fachmännische Prüfung keine Bean-
standungen hervorbringt. 

 
 

Die Öffentlichkeit wird auf Beschluss der Schulverbandsvertretung ausgeschlossen, 
da überwiegende Belange des öffentlichen Wohls oder berechtigte Interessen Einzel-
ner dies erfordern. Die Gäste verlassen den Raum. 
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Nicht öffentlich… 
 
 
 
 
Schulverbandsvorsteherin Jutta Rese stellt die Öffentlichkeit wieder her und gibt die 
Beschlüsse, soweit datenschutzrechtlich möglich, bekannt. 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, bedankt sich die Schulverbands-
vorsteherin für die rege Beteiligung und schließt die Sitzung. 
 
 
 
 
                   
Schulverbandsvorsteherin      Schriftführer 
 
 
 
 
 


	Ende der Sitzung: 22:10 Uhr

